

Kenntnis genommen

Zusatzfragen von

AM Dr. Pacyna

1. Kann man die Bahn nicht verpflichten, ein paar zusätzliche Fahrradständer dort aufzustellen mit dem Hinweis, dass dieses Chaos sonst möglicherweise Gefährdungen verursacht?

Antwort:

Verbal kann man das tun. Es handelt sich um eine Duldung, dass dort Fahrräder abgestellt werden können. Wenn die Baustelle fertig ist, wird geprüft, wie das Fahrradproblem städtischer seits gelöst werden kann.

2. Ist die Bahn nicht mehr an Kunden interessiert?

Antwort:

Begrenzt, da bei den Leuten, die schon morgens nicht mehr von Sechtem nach Köln mitkommen, dadurch ein Aufnahmestopp für Fahrgäste seitens der Bahn praktisch verfügt wird.